

Mag Centre, 15 février 2016

## Quand Jean-Pierre Sueur travaille du « chapeau »

lundi, 15 février 2016

      

Enfin un vrai débat franco-français tel qu'on les aime ! Un débat qui permet de faire travailler du chapeau nos intellectuels et nos linguistes distingués. Faut-il envoyer le « flexe » (ainsi qu'on l'a baptisé dans la presse) sur la cime ou dans l'abîme. On l'avouera, le dilemme a quand même une autre gueule que toutes ces querelles interminables sur la nationalité. Il eût été dommage que nous l'occultassions...

Magcentre ne résiste pas au bonheur de vous faire partager la position de Jean-Pierre Sueur qui, on ne peut pas lui retirer ça, aime la langue française et s'en sert plutôt bien. Et au bout du compte on ne peut que s'incliner sur les arguments du sénateur quant à l'accent circonflexe. Chapeau Monsieur Sueur!